

Dans le cadre de sa préparation à la présidence hongroise de l'Union Européenne, la représentation permanente de la Hongrie à Bruxelles serait "prête". C'est en tous cas ce qu'a déclaré jeudi Gábor Iván à l'Agence de presse hongroise (MTI). En est-il de même pour la Hongrie ?

Le diplomate s'est voulu rassurant sur la capacité de son pays à exercer à partir du 1er janvier 2011 la présidence bicéphale du Conseil de . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)